

MUCHACHA Y SU PAREJA FUERON ACRIBILLADOS EN LA CASA, EN DESAMPARADOS DE ALAJUELA

ASESINO LE DISPARÓ DEBAJO DE LA CAMA



Cuando la Policía llegó a la casa la pareja tenían más de cinco horas de fallecida. RAFAEL PACHECO



Vecinos y allegados corrieron a calle Los Manzanos para despedir a Lisseth y a Luis Alonso. RAFAEL PACHECO



Desamparados
Provincia: Alajuela
Población: 23.448 hab.
Extensión: 12,72 km²

ALEJANDRA PORTUGUEZ Y FRANCISCO BARRANTES
Periodista y corresponsal de La Teja

Escondarse debajo de la cama no fue suficiente para que Lisseth Vargas Valverde, de 21 años, escape de su verdugo.

La joven fue acribillada por los mismos asesinos de su compañero sentimental, Luis Alonso Alvarado Alfaro, de 29 años.

Cuando la Policía entró a la casa llegó a un cuarto y debajo de la cama notaron los brazos de una persona, al asomarse vieron que era Lisseth.

"Calentura", como le decían a Luis Alonso, tenía varios balazos, uno de ellos en uno de los ojos.

La pareja recibió más de 15 plomazos, según dijeron las autoridades que llegaron al lugar.

Los cuerpos ensangrentados

fueron hallados ayer a las 8 de la mañana, dentro de su vivienda en calle Los Manzanos, en Desamparados de Alajuela.

El OIJ confirmó que el joven tenía antecedentes por robo de vehículos, asaltos y agresiones con arma. Lisseth, no tenía antecedentes y la catalogan como una amante del fútbol. La joven era oriunda del precario El Erizo de Alajuela.

Escucharon tiroteo. Datos que maneja la Fuerza Pública hacen presumir que el doble homicidio ocurrió el martes a las 8:30 de la noche, según informó el oficial Enrique Arguedas.

Algunos lugareños alertaron haber escuchado un tiroteo esa noche, pero como no vieron personas ni carros sospechosos la alerta quedó ahí.

A eso de las 6 de la mañana de ayer un mensaje por Facebook, de una allegada de la pareja, informó a una vecina sobre la muerte de los enamorados.

"Una amiga me preguntó por el chat que si era cierto que habían matado a mis vecinos, el mensaje lo vi mucho rato después. Corrí hasta

la casa y no vi el carro, pensé que habían salido, pero después llegó una hermana de Alonso, ella se subió por los portones y fue donde vio al hermano tirado en la cochera lleno de sangre", contó Johana Soto.

Alrededor de toda la casa había huellas y manchas de sangre, así como casquillos de un arma calibre 45 milímetros.

Descartan robo. Para las autoridades este crimen no se trató de un robo, ya que dentro de la casa estaban las pertenencias, pero faltaba un Toyota Corolla color plateado, año 2010, que usaba Alvarado.

Los asesinos utilizaron este carro para escapar de la casa. Al cierre de edición no había rastro del vehículo.

El OIJ se comunicó con el dueño registral del carro, quien era conocido de la pareja, pero después de una entrevista lo dejaron libre, ya que no le encontraron relación alguna con el crimen.

Autoridades manejan la versión de que "Calentura" nunca dejaba entrar desconocidos a la casa y siempre preguntaba en voz alta quién era la persona que lo busca-



Los allegados estallaron en llanto al conocer la fatalidad. FRANCISCO BARRANTES

ba. No descartan que los responsables del doble homicidio sean cercanos a la pareja.

Marcados. Esta familia ha sido perseguida por la mala suerte.

El 2 de julio del 2001 el papá de Luis Alonso, don Luis Ángel Alvarado, murió en el Hospital México por un escopetazo en el estómago.

Supuestamente, se enfrentó a

CREO QUE...



FRANCISCO LÓPEZ
PADRINO

"A mí me llamaron para contarme esta tragedia. La última vez que los vimos fue el viernes".



JOHANA SOTO
VECINA

"Escuchamos disparos, pero no vimos nada, jamás imaginé que les hicieran daño, pues eran buenos".



ROY MORA
AMIGO

"Era una pareja muy amable con los vecinos, no le conocimos problemas, desconocemos la razón del crimen".

unos asaltantes en el bar Imperial, en Río Segundo, Alajuela.

El OIJ confirmó que la mamá de Lisseth fue detenida por drogas.

Los cuerpos de Lisseth y "Calentura" fueron levantados al mediodía de ayer.

El OIJ desconoce las causas del asesinato, por el momento se investigan los últimos movimientos que hizo la pareja.